



累千勞力重勸君

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番
(1) 242(222) 7227番

毛山 (公) 043(222)7307
97.11.12 169

97.11.12 No.

4690

川9月会員登録
全員が2020年
10月会員登録

つくりだそう——第三次安保・
沖縄闘争を！一一・九全国労
働者総決起集会は、全国から日
比谷野音をうめつくす三八二〇
名の結集をもつて大成功をかち
とった。

三里塚反対同盟の北原事務局
長、狹山事件再審請求上京団か
らの連帯のあいさつ。沖縄から
の特別報告。正念場の国鉄闘争
勝利へー国労闘争団。集会では
日本の労働者民衆の闘いの先頭
にたつ人士がつぎつぎに登壇し
た（発言については別号の日刊
にて報告いたします）。

つくりだそう！第三次安保・
沖縄闘争を！一一・九全国労
働者総決起集会は、全国から日
比谷野音をうめつくす三八二〇
名の結集をもつて大成功をかち
とった。

基調報告は、動労千葉田中書記長がおこない、以下四点にわたって闘いの課題・方針を提起した。(1)新安保ガイドラインと有事立法に反対する百万人署名運動を基礎として、怒りを結集し

第三次安保・沖縄闘争をつくりだす。(2)本土と沖縄を貫く基地撤去闘争の大きな高揚をつくりだす。(3)国鉄闘争を先頭に連合路線と対決する闘う労働運動の新しい潮流をつくりだす。(4)今国会への組織的犯罪対策法一案聽法の上程を阻止する。



学者の力が戦争を阻む

(一一・九アピール)、中野委員長のまとめと閉会のあいさつをうけた。そして、参加した組合員の大声援の中、後藤特執指導によるインター・ナショナル合唱、関青年部長音頭による団結ガンバロー三唱で集会をしめ、デモを貫徹した。

一一・九集会を第一歩に新たな闘いを開始しよう！勤労千葉は、全支部からの総決起がちとつた。この団結力で強制配転・

士職登用差別粉碎、JR総連解体・組織拡大、清算事業団闘争
一国鉄決戦勝利へ進撃しよう！
よみがえれ労働組合！とりも
どそう団結！大失業と戦争の時
代と対決する闘う労働運動の新
しい潮流をつくるう！

よみがえれ労働組合！とりもどそう団結！
大失業と戦争の時代と対決する
闘う労動運動の新しい潮流をつくろう！



(写真)、沖縄行動団と共にテモの先頭に立つ――

11.9报告.X01

新たな10万人合理化粉碎!! 労働運動の新たな潮流めざし全国へはばたこう!!